



▶ 22 Mayo, 2016

Mujeres gitanas en un curso proempleo

Propuesta impulsada por parte del colectivo Dron del Gao Romanó

Un curso de alfabetización y peluquería para mujeres, organizado por la asociación gitana Dron del Gao Romanó, se celebró en las instalaciones del Centro 88. La iniciativa promovida por el colectivo que preside José Luis Cortés Heredia constó de treinta y dos horas lectivas. Participó una veintena de alumnas. La propuesta estuvo subvencionado por el área de Igualdad y Bienestar Social de la

Diputación Provincial. El objetivo era atenuar las dificultades de las gitanas para acceder a un puesto de trabajo por cuestiones de formación laboral, de falta de oferta de empleo y de su propia condición étnica. Así lo expresó Cortés.

Otro de los fines era implicar a féminas —incluidas las de edad avanzada— que nunca pudieron ir a la escuela y, por tanto, no saben leer ni escribir. Las clases de alfabetización se compensaron las carencias educativas. José Luis Cortés indicó que la labor de su asociación es desarrollar diferentes actividades innovadoras y que faciliten la integración social.



INTEGRACIÓN. Participantes en el curso para mujeres gitanas, en el acto de clausura de la acción formativa.

SILVERIO FERNÁNDEZ